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Erklaerung des (Nachwuchs-)Forschenden, der/die in den Humboldt-Forschungshub eingebunden werden soll / Declaration by the (junior) researcher to be integrated in the Humboldt Research Hub

Leitung des Humboldt-Forschungshubs: 
Head of Humboldt Research Hub:

	     


Name, Vorname(n), Land der Leitung des Humboldt-Forschungshubs
Surname, first/given name(s), country of the Humboldt Research Hub Head

Ihre Daten / Your details
	1.  Persoenliche Angaben | Personal details

	
	
	

	Nachname, Vorname(n) 
Surname, first/given name(s)
	
	     


	
	
	

	Höchster akademischer Grad
Highest completed academic degree
	
	     

	
	
	

	Geschlecht
Gender
	
	     

	Geburtsdatum (TT.MM.JJJJ)
Date of birth (dd.mm.yyyy)
	
	     

	Geburtsort/-land
Place/country of birth
	
	     

	Gegenwaertige berufliche Stellung
Current position
	
	     

	
	
	

	Seit wann in dieser Stellung taetig?
When did you start this position?
	
	     

	Fachgebiet
Research area
	
	     



	2.  Dienstanschrift | Business address

	
	
	

	Universitaet / Institution
University / Institution
	
	     

	
	
	

	Institut
Department / Institute
	
	     

	
	
	

	Adresse
Address
	
	     

	
	
	

	Land
Country
	
	     

	
	
	

	E-Mail
E-mail
	
	     

	
	



	3.  Hochschulausbildung und Hochschulexamina (Ph.D., C.Sc. etc.) bitte landesuebliche Bezeichnung angeben, bitte alle Hochschulausbildungen angeben, auch laufende
University education and university/college examinations (Ph.D., C.Sc. etc.) please give names of degrees as customary in your country, please list all university education, including ongoing

	Zeitraum (MM.JJ-MM.JJ)
Period (mm.yy-mm.yy)
	Name der Hochschule
Name of institution
	Ort
Place
	Examina
Degrees
	Hauptstudien-/Pruefungsfach
Major subject of study/examination

	……………	……………	……………	……………
	……………
	……………	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………	……………


	4.  Akademischer / Beruflicher Werdegang bitte alle Positionen angeben, auch aktuell laufende
Academic / Professional record please list all positions, including ongoing ones

	Zeitraum (MM.JJ-MM.JJ)
Period (mm.yy-mm.yy)
	Name des Arbeitgebers
Name of employer
	Ort
Place
	Stellung
Position

	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………


	5.  Stipendien, Auszeichnungen und Ehrungen
Fellowships, awards and honours

	Jahr
Year
	Bezeichnung
Title
	Foerdernde Institution
Granting institution

	……………	……………	……………
	……………	……………	……………
	……………	……………	……………
	……………	……………	……………
	……………	……………	……………


	6.  Wissenschaftliche Veroeffentlichungen der letzten fuenf Jahre (max. 5)
Academic publications from the last five years (max. 5)


	Jahr
Year
	Angaben zur Publikation (Autor/en, Journal, Titel etc.) Details on the publication (author/s, journal, title etc.)

	……………	……………

	……………	……………

	……………	……………

	……………	……………

	……………	……………





Datenschutzerklaerung / Data privacy statement

Ich bin damit einverstanden, dass die von mir angegebenen Daten sowie die bereits bei der Antragstellung von mir gespeicherten Daten von der Alexander von Humboldt-Stiftung (AvH) zu Zwecken der Förderung und weiterer Anträge, der Begutachtung, Statistik und Evaluation sowie zur Vernetzung und Verbindung mit anderen Mitgliedern des Humboldt-Netzwerkes (insbesondere weiteren Geförderten, Gastgebenden oder Gutachter*innen) dauerhaft elektronisch gespeichert und verarbeitet werden.

Die Daten werden auf Servern der AvH oder im Falle der Auftragsverarbeitung nach Art. 28 Datenschutz- Grundverordnung (DSGVO) auf Servern des*der Auftragnehmers*Auftragnehmerin gespeichert. Eine Übermittlung von personenbezogenen Daten an ein Drittland erfolgt ausschließlich auf der Grundlage von Angemessenheitsbeschlüssen oder Standarddatenschutzklauseln der Europäischen Kommission nach §§ 44, 45 und 46 DSGVO.

Ich willige weiterhin darin ein, dass die AvH berechtigt ist, meine E-Mail-Adresse an Geförderte, Gastgebende und Auswahlausschussmitglieder der AvH, Botschaften im In- und Ausland, Forschungseinrichtungen und weitere gastgebende Institutionen im In- und Ausland, Forschungsförderorganisationen sowie die Mittlerorganisationen des Auswärtigen Amts zum Zwecke der Kontaktaufnahme und Einladung zu übermitteln.

Ich stimme ferner zu, dass die folgenden Daten durch die AvH veröffentlicht werden dürfen:
Name, Vorname, akademischer Titel, Land, Kontaktdaten der Institution, an der ich derzeit tätig bin, Stellung, Kontaktdaten der vorgesehenen Gastinstitutionen und wissenschaftlichen Gastgebenden (soweit anwendbar), Förderzeiten, Datum und Umfang der Förderentscheidung, Bezeichnung der Fördermaßnahme, Fachgebiet und Schlüsselbegriffe zur Definition meines speziellen Themas während der Förderung.

Ich bin darauf hingewiesen worden, dass die Erhebung, Verarbeitung und Nutzung meiner Daten auf freiwilliger Basis erfolgt und ich meine Einwilligung jederzeit für die Zukunft widerrufen kann. Meine Widerrufserklärung werde ich ggf. richten an: info@avh.de. Im Falle des Widerrufs werden meine Daten gelöscht.

Datenschutzbeauftragter der AvH: datenschutzbeauftragter@avh.de

I hereby agree to the Alexander von Humboldt Foundation (AvH) electronically storing and processing on a permanent basis the data provided and the data already stored about me upon application for the purpose of the sponsorship and further applications, for review, statistical and evaluation purposes, and for networking and connecting with other members of the Humboldt Network (particularly other sponsored individuals, hosts and peer reviewers).

The data will be stored on servers of the AvH or, in the case of processing on behalf of the controller as defined by Article 28 of the General Data Protection Regulation (GDPR), on the processor's servers. Personal data is transferred to third countries solely on the basis of adequacy decisions or standard data protection clauses of the European Commission in accordance with Articles 44, 45 and 46 of the GDPR.

I furthermore consent to the AvH being authorised to transfer my e-mail address to sponsored individuals, hosts and selection committee members of the AvH, embassies in Germany or abroad, research institutions and other host institutions in Germany or abroad, research funding organisations, and the intermediary organisations of Germany's Federal Foreign Office for the purpose of establishing contact and extending invitations.

I further consent to the AvH publishing the following data:
Surname, first name, academic title, country, contact details of the institution where I currently work, position, contact details of the designated host institutions and academic hosts (where applicable), sponsorship periods, date and volume of the sponsorship decision, designation of the sponsorship measure, field of research and key words defining my specific topic during sponsorship.

I have been informed that my consent to the collection, processing and use of my data is voluntary and that I may revoke my consent at any time for the future. Where applicable, I will send my revocation to info@avh.de. In the event that I revoke my consent, my data will be erased.

Data protection officer of the AvH: datenschutzbeauftragter@avh.de

	     
	
	

	Ort und Datum / Place and date
	Eigenhaendige Unterschrift / Personal signature
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